
会 報 国際ロータリー2570地区

東松山むさしロータリークラブ
会長テーマ 「ロータリーでミラクルチャンスを」

20２5年2月20日

第1238回例会

プログラム
・開会の辞SAA 宮村明彦
・開会点鐘 鯨井美知子
・ロータリーソング斉唱 それでこそロータリー・四つのテスト
・ビジター紹介 笠原徳之副会長 ・会長の時間 鯨井美知子 ・幹事牧野大俊
・出席報告 ・ニコニコBOX報告・委員会報告 ・閉会点鐘 鯨井美知子

会報・写真・構成清水宏一（於 ガーデンホテル紫雲閣）

会長の時間 鯨井美知子

第１238回例会
令和7年2月20日
出席25名
欠席10
出席率71.4％
  

出席報告
出席委員会
中村委員

青少年交換留学生
アンバーさん

鯨井会長：浜屋の渡辺さん今日は宜しくお願い致します。 牧野幹事：卓話楽しみです。今日も頑張りましょう。

合掌。 大澤会員： 2月19日結婚記念日でした。プレゼントありがとうございました。 川野会員：浜屋の渡辺

様ようこそ。 高橋会員：卓話講師(株)浜屋の渡辺様卓話楽しみにしています。須田会員：こんばんは、本日も

よろしくお願いいたします。渡辺様今夜はご苦労様です。 清水宏一会員：カーブスは月に三回しか参加しない

不良会員の清水宏一です。男子カーブスは全国で第2の成績だそうです。やっぱり浜屋さんはすごい。 林会員：

卓話講師渡辺様宜しくお願い致します。 山下会員：ロータリーを楽しみましょう。 小藤会員：浜屋の渡辺様

本日はよろしくお願いいたします。米山奨学生リー君、青少年交換留学生アンバーさんスピーチ楽しみにしてい

ます。 高田会員：本日もよろしくお願いいたします。 宮村会員：浜屋の渡辺様本日もよろしくお願いいたし

ます。 清水健一会員：本日も宜しくお願い致します。合計（13名）

ロータリーのライラデー目的は青少年指導者養成プロ

グラムが2月8日(土)行われました。未来のリーダーシッ

プの活動を各学校がから発表がありました。特に大妻嵐

山高校の発表は素晴らしかった。当クラブではコロナで

中断していましたが、今後何かしら支援を行っていけた

ら思います。

幹事報告 牧野大俊幹事

卓話講師 (株)浜屋 渡邊 将之様

丸木美術館

ニコニコスマイルボックス報告 本日 31,000円 前回まで 611,000円 累計 642,000円

2月23日(日) IMが川越プリンスホテルで行われ

われます。午後1時間半より受付開始。各自制服

着用参加願います。

6月11日(水）12日(木）に親睦旅行で大阪万博

見学、観光を計画しています。

次年度RCの手帳が必要の方は事務局まで。

ビジター紹介 笠原副会長

ホストファミリー
小松さん

米山奨学生
   李君

丸木美術館は、
改修工事が行わ
れます。
かなりの費用が
掛かる見込み。
寄付のお願いに
きました。

会員の皆様よりたく
さんの電子機器など
が集まりました。
浜屋さんに買い取り
して頂き、そのお金
は希望の風に寄付し
ます。

ご協力ありがとうございました。

丸木美術館
 館長

当社は産業廃棄物処理。

解体して都市鉱山を産出

しています。

リサイクルに力を入れて、

海外に輸出しています。

経営理念は、お客様の喜

びをもっとうに！

  

委員会報告
川野エレクト

地区補助金申請（案）
として、被爆柿の木二

世植樹の意
義を知って
頂くために
銘板設置を
考えている。
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